					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷	‡ \$	*	*	*	*	100 100 100	((W))	0	27/05/2023	LEGISLATIVO
*		¥	¥	÷	¥		***	RADIO			

## Ignacio Mier hace llamado a gobernadores para establecer mesas interinstitucionales por situación del Popocatépetl

El diputado Ignacio Mier, de origen poblano, hizo un llamado esta mañana para que los gobernadores de los cuatro estados involucrados en la situación del Popocatépetl, Puebla, Tlaxcala, Morelos y Estado de México junto con la Ciudad de México, puedan tener una mesa interinstitucional y también se puede actualizar el plan Popocatépetl y con el fin de ajustarse a las nuevas realidades. Lo cierto es que ya no cae ceniza, hay mayor tranquilidad en las propias comunidades, aunque se mantiene la Secretaria de la Defensa Nacional para cualquier imprevisto que pueda ocurrir.

https://drive.google.com/file/d/1APtjW9B4WgPZbgvyp7iyy3h2H51UJ4sg/view?pli=1